

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 9 / 2024:

22.04.2024

Blutspender aus Hausen, Hög-Ehrsberg und Zell gebührend geehrt im Zeller Ratssaal

Am 17.04.2024 wurden die Blutspender aus den Jahren 2023 und 2024 aus den drei Wiesentäler Nachbarorten feierlich geehrt. Im Zeller Ratssaal in der Constanze-Weber-Gasse haben die Stadtverwaltungen Hausen, Hög-Ehrsberg und Zell zusammen mit dem DRK Ortsverein Zell die langjährigen Blutspender mit Sekt und Häppchen empfangen. Die Bandbreite der durchgeführten Spenden reichte von 10 Spenden, über 25, 50 bis zu 75 Spenden. Bürgermeister Palme leitete den Abend ein mit einem besonderen Dank an die außergewöhnliche Hilfsbereitschaft der Spender und betonte das unermüdliche Engagement des DRK Ortsverein Zell. Die Bürgermeister aus Hausen und Hög-Ehrsberg, Philipp Lotter und Dirk Philipp waren am Empfang ebenfalls anwesend und dankten den Spender aus Ihren Gemeinden ebenso für die tatkräftige Hilfsbereitschaft. Bevor Urkunden, Ehrennadeln und Präsente an die „Lebensretter“ übergeben wurden, dankte auch DRK Vorstand Johannes Thoma die Gäste für Ihr großes Engagement. Jeder Mensch profitiert von einer Blutspende: So sind einerseits die Empfänger in Form von lebensrettenden Transfusionen oder Notoperationen davon abhängig, andererseits erhält auch der Spender einen direkten Gesundheitscheck durch die Blutanalyse.

Mit freundlichen Grüßen



Peter Palme
Bürgermeister Zell im Wiesental



Auf dem Bild zu sehen sind (von links): Catharina Kaiser, Matthias Uihlein (beide DRK), Lukas Liptak, Johannes Thoma (DRK), Ulrich Schaffrina, Klaus Berger, Susanne Echle, Beate Riemer-Thoma, Petra Rümmele, Marco Steen, Klaus Wetzler, Tanja Wiezel, Eva Frank, Artur Frank, Philipp Lotter, Dirk Philipp und Peter Palme.

Foto: Christoph Schennen